



Les serpents

Les serpents sont souvent très jolis mais ils peuvent être très dangereux. Ils peuvent mordre.

Certains sont venimeux. Il y a plus de 2 700 espèces différentes.

Ce sont des reptiles.

Ils ont le corps couvert d'écailles.



Les serpents sont des animaux à sang froid :

quand il fait froid ils sont froids,
quand il fait chaud dehors, ils sont chauds.

Ils ressentent les vibrations du sol.

Les plus grands serpents du monde mesurent 10 m (mètres) et pèsent 150 kg (kilogrammes).

Ce sont les Pythons.

Il y a aussi l'Anaconda qui vit dans des lacs.

Il y a des serpents qui vivent dans l'eau.

Les serpents qui vivent chez nous sont souvent des couleuvres et des vipères.



Les serpents sont tous carnivores. Ils avalent leur proie tout entière.

Les serpents de taille moyenne mangent des souris, des rats, des insectes, des lapins, des poussins ou des œufs.

Les serpents muent car l'enveloppe d'écailles devient trop petite. Ils muent régulièrement. Ils changent de mues en hiver.

Certains serpents peuvent pondre 2 œufs et cela peut mettre 2 mois pour que les petits sortent.

L'Anaconda pond autour de 50 œufs.

Le Boa peut pondre autour de 12 œufs.

Le Python a entre 5 et 6 œufs.

Le Cobra de 20 à 40 œufs.

La couleuvre pond entre 5 et 30 œufs.

